
Une rentrée active pour un développement humain durable !

https://pierrealainmillet.fr/Une-rentree-active-pour-un

Une rentrée active pour un

développement humain

durable !
- DHD - 

Date de mise en ligne : dimanche 5 septembre 2010

Copyright © Blog Vénissian de Pierre-Alain Millet - Tous droits réservés

Copyright © Blog Vénissian de Pierre-Alain Millet Page 1/2

https://pierrealainmillet.fr/Une-rentree-active-pour-un
https://pierrealainmillet.fr/Une-rentree-active-pour-un


Une rentrée active pour un développement humain durable !

L'année 2009-2010 a permis de lancer un grand chantier avec le conseil citoyen du
développement humain durable et les groupes de travail qui se sont réunis de Janvier à Juin
pour élaborer à près d'une centaine de voix, les objectifs de la ville. IL reste à terminer la
mise en forme, à trouver quel support pour les diffuser et surtout à mobiliser encore plus de
forces sociales de la ville pour lancer les plans d'actions.

Cette année 2010-2011 peut donc être une année de premiers résultats, avec des actions lancées en 2008 et qui
vont se concrétiser, et la poursuite du travail engagé par le conseil citoyen

•  Nous aurons ainsi prochainement la signature de la charte sur les antennes relais avec les opérateurs télécom,
charte qui concrétise l'objectif d'une distance de 100m de protection des zones scolaires

•  Nous avons encore trois mois pour finaliser le travail des groupes et mettre en forme les objectifs politiques du
développement humain durableâ€¦

•  Nous allons formaliser cette fin d'année le « plan climat », document obligatoire pour les collectivités de plus de
50000 habitants, et qui rassemblera tout ce qui se fait à Vénissieux pour réduire les émissions de gaz à effet de
serre, travail engagé avec le Grand Lyon

•  Nous voulons organiser en début d'année 2011 une journée du développement humain durable qui sera le
lancement des premiers plans d'actions issus des objectifs décidés ensemble

•  Nous allons faire le premier bilan des actions réalisées par la ville suite à l'audit énergétique global de 2008 et
continuer à investir où mieux s'organiser pour maitriser notre consommation énergétique

•  Nous allons préparer la prochaine semaine de la propreté en proposant de nouvelles initiatives pour mieux
permettre et aider la mobilisation citoyenne

•  Et concernant le réseau de chaleur, nous allons à partir du 1 novembre bénéficier d'une production de 40% de
chaleur bois, tout en lançant la réalisation d'une chaufferie gaz qui va nous libérer enfin du fuelâ€¦ Reste deux
dossiers importants, l'extension au centre ville et le dépassement des 50% d'énergie renouvelable

Enfin, une initiative imprévue qui va marquer l'automne Vénissian. L'organisme Eco-Emballage a proposé au Grand
Lyon une expérience forte dans un quartier d'habitat collectif sur les enjeux de la collecte et du tri sélectif. Le Grand
Lyon a proposé à la ville de Vénissieux. L'idée est de recruter des « ambassadeurs du tri » à grande échelle, sans
doute près de 50, pour circuler dans toute la ville pendant un mois, discuter avec les Vénissians, expliquer les
objectifs et les moyens du tri, travailler avec les bailleurs et les syndics pour résoudre les problèmes techniques,
évaluer aussi le résultat et les difficultés rencontréesâ€¦ C'est une expérience nationale qui permettra de voir
comment sortir de cette ségrégation urbaine qui fait dire à certains que le tri ne sert à rien dans les quartiers
populairesâ€¦
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